

Luego de que El Tiempo reveló el documento que informa la adquisición de la plataforma Puma por parte de la Policía, la cual le dará la posibilidad de interceptar en tiempo real toda comunicación web, diferentes sectores políticos expresaron preocupación por sus alcances.

Algunos representantes reconocieron que Colombia tiene que estar preparada para combatir las nuevas formas criminales que van apareciendo, pero sin violar las libertades de los individuos, como claramente ocurriría con el desarrollo de esta nueva plataforma.

A su vez, exhortaron a las autoridades competentes a revisar y ejercer control para que este tipo de tecnología no se convierta en una herramienta que prolifere acciones ilegales como las ya conocidas realizadas por el DAS.

Este dispositivo empezará a trabajar a partir del próximo año, el cual da vía libre a las autoridades para interceptar, en tiempo real y previa orden judicial, lo que se hable, escriba o envíe desde correos electrónicos, Facebook, Twitter, Line, Viber, Skype y, en definitiva, todo tipo de comunicación que se realice a través de Internet.

Para adquirir esta tecnología, la cual se bautizó Plataforma Única de Monitoreo y Análisis (Puma), se invertirán \$100.000 millones, aprobados por un Conpes del 2011.

Así mismo, tendrá su centro de operaciones en un terreno de 19.200 metros cuadrados de la Policía, en el occidente de Bogotá y será administrada por la Fiscalía, con acompañamiento de la Procuraduría.

<http://confidencialcolombia.com/es/1/701/7655/Pol%C3%A9mica-por-programa-que-intercepta-redes-sociales-Redes-sociales-intercepta-puma-Polic%C3%ADa.htm>